

## **Exposición de Angel Perea**

Escrito por Encomienda de Montiel

02 de Abril de 2010 - Última actualización 02 de Abril de 2010

---

La Asociación Encomienda de Montiel, en colaboración con la Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Montiel, expone obras de nuestro socio Angel Perea, sobre la reconstrucción virtual del Catillo de la Estrella y otras composiciones del Campo de Montiel. Las obras estarán expuestas en el Centro de Día de Montiel, con horario de 15 a 18 horas, de lunes a viernes. Merece la pena contemplar el trabajo realizado. Todos los cuadros estarán a la venta, una vez terminada la exposición.